

Pressemitteilung

09.03.2023

Neuer Leiter des Vermessungsamts Nabburg Christian Schmitz stellt sich bei Landrat Thomas Ebeling vor

Seit 1. Februar 2023 steht Christian Schmitz an der Spitze des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung in Nabburg. Der 60-jährige Vermessungsdirektor trat die Nachfolge von Wilfried Knaut an, der in den Ruhestand getreten ist. Beim Antrittsbesuch bei Landrat Thomas Ebeling waren auch die Breitbanderschließung im Landkreis und die Tätigkeit der Feldgeschworenen ein Thema. Die Zusammenarbeit zwischen Landratsamt und Vermessungsamt verläuft problemlos.

Dem neuen Amtsleiter Christian Schmitz ist der Landkreis Schwandorf nicht unbekannt. Von 1991 bis 2006 war er am damaligen Vermessungsamt Schwandorf tätig, anschließend leitete er bis 2014 schon die heutige Außenstelle Neunburg vorm Wald.

Die Vermessungsämter in Bayern wurden im Jahr 2014 mit der Beratung der Kommunen bei der Breitbanderschließung betraut, insbesondere mit der Begleitung durch die bayerischen Förderprogramme. Um dieser Aufgabe auch im Namen Rechnung zu tragen, wurden sie in „Ämter für Digitalisierung, Breitband und Vermessung“ umbenannt. Auch in dieser Aufgabe der Breitbandberatung bringt der neue Chef in Nabburg einen reichhaltigen Erfahrungsschatz mit. Denn von 2014 bis 2019 war er zunächst stellvertretender Leiter und dann Leiter des Breitbandzentrums Amberg, das für den gesamten Freistaat Bayern zuständig ist.

2019 kehrte Schmitz dann wieder in die Vermessungsverwaltung zurück und konnte als Leiter seines Heimatvermessungsamts Cham Führungserfahrung

sammeln, bis er nun vom Bayerischen Finanz- und Heimatminister Albert Füracker zum Leiter am ADBV Nabburg bestellt wurde.

Im Gespräch tauschte sich Schmitz mit dem Landrat auch über die Wichtigkeit des amtlichen Liegenschaftskatasters aus. Die amtliche Vermessung von Flurstücken sichert Eigentumsrechte und beugt Streitigkeiten vor. In Bayern ist auch das wichtige Amt der Feldgeschworenen erhalten, die bei den Vermessungen vor Ort tatkräftig mithelfen und als Mittler zwischen Amt und Bürger gelten, worauf Schmitz auch weiterhin großen Wert legt.

Landrat Thomas Ebeling zeigte sich erfreut, dass die Versorgung mit schnellem Internet, bei dem der Landkreis für die beteiligten Gemeinden das Bundesförderprogramm abwickelt, Fortschritte macht. Aktuell läuft der Ausbau in vielen Ecken im Landkreis, teils eigenwirtschaftlich durch die Telekommunikationsunternehmer und im Übrigen unter der Federführung der Gemeinden oder des Landkreises unter Beteiligung des Vermessungsamtes.

Der Landrat wünschte Amtsleiter Schmitz eine stets glückliche Hand und viel Erfolg für die neue verantwortungsvolle Aufgabe. Als Dank für den Antrittsbesuch überreichte er das neue Landkreisbuch, das im Herbst 2022 anlässlich des 50-jährigen Bestehens des Landkreises Schwandorf herausgegeben wurde.

Bild:

Vermessungsdirektor Christian Schmitz (rechts) stellte sich als neuer Leiter des Vermessungsamts Nabburg bei Landrat Thomas Ebeling vor.

(Hans Prechtl, Landratsamt Schwandorf)